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１ 教育委員会（教育課）事務分掌について

２ 令和３年度安芸太田町教育 21・もみじプランについて

３ その他

  ・GIGA スクール構想について



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 10 時 45 分開会）

教育長）

それでは、今日の議題はお手元のとおりでございます。議案、報告・協議のうち公開にな

じまないものがあれば最後に回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

清胤委員）

   議案第５号 令和３年度安芸太田町学校運営協議会委員の委嘱についてから議案第９号

安芸太田町スポーツ推進委員の委嘱についてまでの５件については、人事に関する案件です

ので、非公開が適当ではないかと思います。

教育長）

   ほかにご意見ございませんか。

   （意見なし）

   それでは、清胤委員の発議について採決します。議案第５号 令和３年度安芸太田町学校

運営協議会委員の委嘱についてから議案第９号 安芸太田町スポーツ推進委員の委嘱につ

いてまでの５件については、公開をしないということに賛成の方は、挙手をお願いします。

   （全員挙手）

   全員賛成と認めます。従いまして、議案第５号から議案第９号までの５件については、公

開しないで審議することといたします。

教育長）

   はい、それでは、日程のとおりに進めさせていただきたいと思います。

日程第２ 教育長報告

   

（以下の項目について報告）

１ ３月～４月の学校等の状況

① 民音（民主音楽協会）代表者来訪（3月 22 日）

② 町内小学校卒業式（3月 23 日）

③ 戸河内幼稚園卒園式・閉園式（3月 24 日）

④ 町議会議員選挙投票日（3月 28 日）

⑤ 退職者退任式（3月 31 日）川森 C

⑥ 辞令交付式（4月 1日）川森 C

⑦ 町内保育所・こども園入園式（4月 5日）

⑧ 町内小中学校入学式（4月 6.7 日）

⑨ 園・所長研修会（4月 9日）川森 C



⑩ 津浪振興会発足 80 周年記念祝賀会（4月 11 日）旧津浪小体育館

講演会「やなだん」、太鼓踊り県無形文化財指定 50 年、神楽団発足 90 年

⑪ 町保小連携教育推進協議会（4月 13 日）戸河内小

⑫ 町議会臨時会（4月 13 日）

⑬ 広島県市町教育長会議（4月 15 日）広島市

⑭ 全国町村教育長会理事会（4月 15.16 日）東京都

⑮ 第 1回総合教育会議（4月 19 日）川森 C

⑯ 【予定】加計高校を育てる会（4月 22 日）加計高

⑰ 【予定】新しい学びプロジェクト連絡協議会（5月 10 日）京都市 or Web

  ２ 文部科学省委託業：先端技術活用実証研究について

① 知識構成型ジグソー法による協調学習の授業改善

② 学譜システムの活用と改善充実

③ 学瞰システムの活用と改善充実

④ 学習履歴（学習ログ）集積と個人情報保護の徹底管理の研究

⑤ 遠隔授業研究の配信に対応する教室環境（スタジオなど）の整備

   

  ３ 令和 3年度安芸太田町教育 21・もみじプランについて 総合教育会議を受けて

① GIGA スクール構想に基づく一人一台タブレットを有効活用した新時代にふさわしい

教育活動の創造

② 文部科学省委託事業：先端技術活用実証研究のさらなる進化を目指すため、今年度事

業への申請を計画

③ 保小中高連携事業のさらなる充実

④ コロナ禍における生涯学習活動の展開

⑤ 子育て支援への取り組み 放課後児童クラブ・放課後子ども教室

⑥ 加計高校支援

  

  ４ 服務規律の徹底について

   ・セクハラ、飲酒運転等の未然防止

   ・交通違反や交通事故の未然防止

新規転入者の交通安全指導 速度、一旦停止など

日程第４ 報告・協議

教育長）

報告協議１ 教育委員会（教育課）事務分掌についてを議題とします。事務局から説明を

お願いします

江川課長補佐）

   （教育委員会事務分掌について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   

池野委員）

   森のようちえんは、自然の中で子ども達が学習、体験を行っていくこととなるのですが



   安心・安全な確保、理念を理解して共鳴してくれる人がおられるのか。また、広島市のよ

うな人口のキャパがあれば、事業としての展開が可能であると思われるが、安芸太田町では

事業として成り立つことは厳しいと思われる。

   保育所、認定こども園において、自然体験活動を展開されるなど保育・教育を強化してい

ただければと思います。

教育次長）

   森のようちえんについては、今年度、町の重要事業として取り組んでいくものです。森の

ようちえんは安芸太田町で展開されているものではないので、その運営状況等を研修した

り、本町においてニーズがどれだけあるものかなど保護者へのアンケートをするとかニーズ

把握に取り掛かり、森のようちえん構想の実現に向け研究させていただくことや新たな定住

につながるものかなど検討していくものです。また、現在もお散歩や川辺に行くなど日々、

保育所・こども園では工夫しながら自然を取り入れた保育・教育に取り組んでおり、広島県

では自然認証保育園の認証制度があり、本町はその認証制度を受けて、自然を取り入れた保

育・教育が行われるかどうか検討していきたいと考えています。

   国では本年度子ども子育て支援として、保育所認定こども園認可施設外保育施設に対する

一定程度の助成制度をつくられ、その内容は就学前幼児一人当たり２万円を助成する支援制

度ができたことで、この制度活用が可能かも含めた検討をしていきたいと考えています。

川野委員）

   森のようちえんについては、自然体験は大切なことと思われる。現に私の子どもがコマツ

ナを栽培し、コマツナを食べることを体験している。栽培などに集中することで自然のあり

がたさを感じている。

  小さい子どもを一対一で自然に連れていく怖さがあり、先生の負担が大きくなる懸念があ

  り、町の施策として実施することは良いこととは思うが、データ収集をしっかりしていただ

き、検討を進めていただきたい。  

教育次長）

   森のようちえんは、園舎を持たず、キャンパスは地域、山で実施しており、保育者と保護

者の共同保育が基本となり、町としてもデータ収集を行い、安全・安心な就学前保育・教育

に努めていきたいと考えています。

教育長）

報告協議２ 令和 3 年度安芸太田町教育 21・もみじプランについてを議題とします。事

務局から説明をお願いします

免田主幹）

   （令和 3年度安芸太田町教育 21・もみじプランについて説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

池野委員）

   町民への学習機会の提供について、コロナ禍で人を集めた対面学習が難しい中で、オンラ

インによる個別学習ができるような方法を検討されてはどうでしょうか。



江川課長補佐）

  カルチャー教室、生きがいづくりなど町民の皆さまからニーズの把握をし、ウィズコロナ

だからこそできるものを検討していきたいと考えています。

教育長）

  ４月の校長会においてもどうしたらできるのか、規模を小さくしたらできるのか、どれく

らいしたらできるのか、手法を変えたらできるのかという視点で物事を考えていただきたい

とお願いしているところです。

清胤委員）

   遠足や社会見学で町外に行かれていたが、コロナ禍で自粛する中で、町内の施設やラフテ

ィングとか行ったことのない、また、やったことのない子ども達がいる。町内の自然豊かな

ところや文化財めぐりを学校教育に取り入れて、地元を知る機会をつくっていただきたい。

先生だけでなく、町内の学識経験者を講師に招き、交流も兼ねて実施していただければ、保

護者もありがたいと思うのでは。

河本委員）

   コロナ禍の中でどうやったらできるのかで、昨年、安芸太田中学校の体育祭を半日で行っ

たが、保護者からは間延びもせず、やり方にも工夫が伝わり、大変評判が良かった。

教育長）

報告協議３ その他で GIGAスクール構想についてを議題とします。事務局から説明をお

願いします

免田主幹）

   （GIGAスクール構想について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

日程第３ 議事  （非公開により審議）

議案第５号 令和３年度安芸太田町学校運営協議会委員の委嘱について

議案第６号 安芸太田町社会教育委員の委嘱について

議案第７号 安芸太田町公民館運営協議会委員の委嘱について

議案第８号 安芸太田町立図書館協議会委員の任命について

議案第９号 安芸太田町スポーツ推進委員の委嘱について

教育長）

  以上で報告協議はすべて終わりました。

次回の教育委員会議の日程調整をお願いします。



   （次回の教育委員会議の日程調整）

５月 17 日月曜日ということでお願いします。

   以上で第４回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

                                             

（午前 11 時 42 分 閉会）


